

Ich fühle mich wohl, wenn...

Schritt für Schritt draussen ich erforsche



<p>Kurze Erklärung</p>	<p>Eine Strecke von dem Ort, an dem man sich befindet, bis zu einem Ort, an dem sich die Kinder austoben können, zu Fuss zurücklegen (Spielplatz, Wald, botanischer Garten, Felder, Fussballplatz usw.). Die Strecke kann kürzer oder länger sein, aber ideal wäre folgendes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Eine Strasse auf einem Zebrastreifen überqueren (auf Schild achten, das den Zebrastreifen ankündigt) • Auf einem Trottoir gehen - Auf einem Weg gehen, auf dem nur landwirtschaftliche oder nicht motorisierte Fahrzeuge fahren. • Auf einem Wanderweg gehen • ... die Kinder einladen, ihre Sinne zu öffnen. Was können die Kinder auf der ausgewählten Strecke riechen, berühren, beobachten? Nachdem die Strecke zurückgelegt wurde, soll beobachtet werden, wo man sich sicher gefühlt hat und wo man vorsichtiger sein musste. Was haben wir gehört, was haben wir gesehen? <p>Zurück im Innenraum können die Kinder auf der Illustration suchen und anmalen, was sie während des Spaziergangs beobachtet haben.</p>
<p>Ungefähre Dauer</p>	<p>30 bis 60 Minuten (je nachdem, welchen Spaziergang man unternehmen möchte)</p>
<p>Material</p>	<p>Evt. Material zum Ausmalen</p>